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新潟 RC ６月第 3 例会 (2020.6.16) №３３２４ 

 

(1) 山田 隆一会長挨拶 

新潟ロータリー会員の皆様 

こんにちは。 

皆様、いかがお過ごしだったでしょうか…。 

3月3日新型コロナ問題対応休会から、再開2回目の「通

常に近い形式での集会例会」になります。 

本日も感染防止の観点から、食事、握手、ロータリーソン

グ斉唱、卓話、を省き時間短縮させて40分程の例会を予

定しております。 

尚、並行して開催する「書面例会」でも会長としての私の、

この挨拶を原稿として、そのまま掲載しております。ご理

解、ご協力をお願いします。 

さて、本日の例会では新潟クラブにとって大事な三つの

事を決定と報告と確認頂きたいと思います。 

一つは「新潟ロータリークラブ細則の改定」の決定と二つ

目は「新潟クラブ青少年育成基金の表彰と援助の対象決

定」の報告です。 

後ほどの委員会報告の時間に「細則の改定」については

私から、「青少年育成基金」については石川青少年大委

員長から其々進行や報告になります。 

それと三つ目は、皆さんに承知頂き、確認頂きたいのは、

今年度の「80周年記念式典」開催か否かの状況報告で

す。今迄に郵送文書或はメールで、皆様には報告してい

ますが…、確認させて頂きます。今年度理事会では、今

年度6月末までの状況では「80周年記念式典」開催は新

型コロナ問題で開催出来る環境にはない、と判断し本年

度中の開催は中止と決定しました。 

従いまして本年度委員会構成はそのまま「80周年記念式

典実行委員会」にリンクして開催を予定し、企画、内容を

検討頂きましたが、その実行委員会そのものも今年度を

もって解散します。 

 

 

但し、次年度、高橋次年度会長年度に開催するか否か

は、その時期、皆さんに検討頂いた企画内容、も含み、

大変申し訳ありませんが、次年度の高橋会長とその理事

会に判断頂くよう、申し送りました。 

「新潟クラブ 80周年記念式典」に関する状況について、

確認とご理解をお願いします。 

以上、会長挨拶とします。 

ありがとうございます。 

(2) ビジター紹介・ご挨拶 

  千田 芳資ガバナー補佐（新潟万代 RC） 

(3) 宇尾野 隆次年度ガバナー補佐ご挨拶 

千田ガバナー補佐の後を引き継ぎまして次年度第二分区

のガバナー補佐をさせていただくことになりました。コロナ

の影響で大変な中、地区内各クラブではその運営に大変

苦心されていることと思います。２５６０地区でも、次年度の

取り組み、スケジュール、運営方法を大幅に変更せざるお

えない状況になっています。既に、PETS・地区協議会はビ

デオ、資料を送付させていただき各クラブの会長、委員長

の皆さんに自主研修という形で実施をさせていただいてお

ります。また、ガバナーの公式訪問は原則 zoomを使った

オンライン訪問の形で行う予定になっています。そして地

区大会も今年の１０月に開催を予定しておりましたが来年

の４月１８日に延期となりました。 佐藤年度のスタッフもこ

のような厳しい状況の中ではありますが、地区の運営がし

っかりできるように、また各クラブの運営をサポートし、会員

の皆さんが実りあるロータリー活動ができるように準備を進

めているところです。 来月より、地区方針「ロータリーでよ

いことをしよう」のスローガンのもと佐藤年度がスタートしま

す。何かと大変な状況でありますが、地区に対する皆様の

ご協力をお願い申し上げましてご挨拶とさせていただきま

す。 

宜しく、お願いいたします。 
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(4) 新会員の紹介 

 

 

 

 

はじめまして、４月１付で着任しました清水建設株式

会社北陸支店新潟営業所の東海幸一でございます。

出身地は富山県、前任地と自宅は東京です。新潟勤

務は初めてですが、５年前の金沢勤務時代に、会社

のメンバーで新潟まつりの大民謡流しに参加したこと

があります。お揃いの浴衣に身を包み汗だくになりな

がら踊り続け、大いに盛りあがったことを思い出します。

趣味はマラソンで、晴れた朝と週末は単身寮の近くの

やすらぎ提でジョギングを楽しんでいます。新潟の自

然と文化に大いにふれ合い、地域の発展に微力なが

ら貢献していきたいと存じますので、今後とも皆様の

ご指導ご鞭撻を賜りますようよろしくお願い申し上げま

す。 

 

 

 

 

 

セコム上信越株式会社の山中善紀です。まずは伝統

ある新潟ロータリークラブ入会のご承認を賜りましたこ

とに、感謝申し上げると共に身の引き締まる思いです。

ロータリアン精神を遵守して何事にも愚直に取り組む

所存ですので、何卒宜しくお願い申し上げます。社業

につきましては、不測の事態からお客様をお守りする

ことは当然ですが、更に暮らしの中での「気配」を具象

画（予測）して事前アナウンス出来るような『非日常』か

ら『日常』へのサービスも目指す所存です。自身のこと

は、ご案内出来るような趣味や長年の取り組みはあり

ませんが、高校～大学～社会人と 30才までラグビー

競技者をしていましたので、ワールドカップ以来認知

度が上がり始めたことを本当に嬉しく思うと共に、発展

のお手伝いを少しでも出来ればと思っています。   

    

(5) ロータリーの友紹介（小林淳広報会報雑誌委員） 

 

(6) 委員会報告 

・山田会長より細則変更について説明 

 出席全会員の拍手をもって承認 

・石川治壱青少年奉仕委員長、青少年育成基金について 

青少年育成基金は当クラブ５０周年を記念し青少年育成を

目的として設立されました。事業活動としては １ 学術、

文化、スポーツ、の面で優秀な成績をおさめた青少年の表

彰 ２ 学術、文化、スポーツ、における技能向上、または

学術研究に成果が期待される青少年の援助 ３ 青少年育

成に努力していると認められる団体及び個人に対する表

彰、援助です。 

今年度の表彰、贈呈は 下記の２団体に決定致しました。 

◎チビユニティへ１５０,０００円 

ダンスを通じて青少年の健全育成に寄与し、各大会にて

優秀な成績を収めている事に対して。 

◎ドナルドマクドナルドハウス新潟建設誘致活動へ 

２２９，０００円（送金時に確定） 

新潟大学医学部が推進している、小児医療宿泊施設建設

の趣旨と活動に対して 

コロナ感染予防の為、今年度例会にお招きしての表彰は

難しいので、ぜひ、次年度例会にご招待し御話を聴く機会

を設けて頂きたい。 

(7) 各種ご寄付の発表 

米山奨学会寄付発表(佐藤 善昭委員) 

宇尾野 隆君 石橋 正利君 

仙石 正和君 高橋 秀松君 

  

青少年育成基金寄付発表(田村貫次郎副委員長) 

津久井克之君 樋熊 紀雄君 

若杉  武君  

(8) コニコボックス紹介（田中堅一郎委員長） 

・井東 昌樹君 結婚記念日のお花ありがとうございまし

た。 

・飯塚 智君 誕生日祝いのワインありがとうございます。５

３歳になります。 

(9) 表彰 

・新田幸壽さんへ第 3回 マルチプル・ポール・ハリス・フェ

ローピンと米山功労者第４回マルチプル感謝状伝達 

(10) 幹事報告（秋山 博一） 

２０１９～２０２０年度 国際ロータリー第２５６０地区ローター

アクト 大納会開催ご案内（Zoomでの開催となります。参加

希望の方は幹事へ６月１８日までに、ご連絡願います。） 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

清水建設㈱北陸支店新潟営業所

所長    東海幸一君 

ご紹介   石本隆太郎君 

所属委員会 出席委員会  

セコム上信越㈱ 

代表取締役社長 （6/23付） 

山中 善紀君 

ご紹介   石本隆太郎君 

所属委員会 IA 委員会 
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